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Стоял обычный зимний день. Хлопья снега плавно падали, 

опускаясь на землю, покрывали все вокруг. Легкий морозец заставлял 

наши щечки краснеть. Это был чудесный полдень 31 декабря. Мы с 

семьей отправились за город, планируя покататься на коньках на 

замерзшем озере. Это удивительное место, где мы часто отдыхаем. 

Озеро находится в укромном месте, со всех сторон его окружают ели и 

сосны, и воздвигаются каменные подъемы, покрытые снегом. 

Ветра совсем не было, а пейзаж заставлял погрузиться в какую-то 

зимнюю сказку. Пока родители были заняты приготовлением вкусного 

обеда, мы с братом уже успели покататься на коньках. Он впервые 

вставал на коньки, падал, но снова поднимался. Атмосфера вокруг 

придавала ему сил. Быстро обучив брата, я взяла его за руку, и мы 

сделали большой круг по озеру. Когда мы уже проехали большую 

часть, наш взгляд уловил дорожку следов, присыпанную снежком. Это 

были следы небольшого животного, уходящего вглубь леса. Следы 

явно были свежими. 

Мы быстро переобулись и вернулись обратно. Тихонько ступая по 

тропе из следов, уходили все дальше и дальше, пока нашему взору не 

предстало нечто поистине чудесное. Это была светлая полянка, солнце 

хорошо освещало ее. Повсюду были следы разных размеров, ведущих 

в разные стороны. Мы уселись за ветвями и присмотрелись. На 

полянке никого не было, а из кустов неподалеку раздавался шорох и 

хруст, с ветвей валился снег. И вдруг оттуда выпрыгнул заяц, он 

уверенно прибежал на опушку и повилял маленьким хвостиком. Тогда, 

из тех же кустов показалось две мордочки. Теперь зайцев было трое. 

Они перебегали друг за другом, играя и прыгая. Это было по-

настоящему чудесно, особенно для моего брата. Мы недолго 

наблюдали за этим, пока зайцы не побежали подальше.  

Вернувшись, мы рассказали обо всем родителям, которые уже 

стали нас искать. Мы отвели их на ту полянку, какую видели только в 

сказках, решили сфотографировать. Мой брат до си пор вспоминает то 

чудо, глядя на фото  в рамке. 



It was an ordinary winter day. Flakes of snow fell smoothly, falling 

to the ground, covering everything around. A light frost made our 

cheeks turn red. It was a beautiful afternoon on December 31. My 

family and I went out of town, planning to go ice skating on a frozen 

lake. 

This is an amazing place where we often relax. The lake is located in 

a secluded place, surrounded on all sides by firs and pines, and 

stone rises covered with snow are erected. 

There was no wind at all, and the landscape made you feel like a 

winter fairy tale. While my parents were busy preparing a delicious 

dinner, my brother and I had already gone ice skating. He skated for 

the first time, fell, but rose again. The atmosphere around him gave 

him strength. After quickly teaching my brother, I took his hand 

and we made a big circle around the lake. When we had gone most 

of the way, our eyes caught a trail of footprints, sprinkled with 

snow. They were the tracks of a small animal going deep into the 

forest. The tracks were clearly fresh. 

We quickly changed our shoes and went back. We walked quietly 

along the trail of footprints, going further and further away, until we 

saw something truly wonderful. It was a bright clearing, and the 

sun shone on it well . There were footprints of different sizes 

everywhere, leading in different directions. We sat down behind the 

branches and looked around. There was no one in the clearing, but 

there was a rustle and crunch in the bushes nearby, and snow was 

falling from the branches. And suddenly a hare jumped out of there, 

he confidently ran to the edge of the forest and wagged his small 

tail. Then, from the same bushes appeared two muzzles. Now there 

were three hares. They ran after each other, playing and jumping. It 

was really wonderful, especially for my brother. We watched it for a 

while, until the hares ran away. 

When we got back, we told our parents, who were already looking 

for us. We took them to the clearing, which we saw only in fairy 

tales, and decided to photograph them. My brother still remembers 

that miracle when he looks at the framed photo. 



 

 

 

Литературно-художественное издание 

 

 

КИСЛИЦКАЯ КСЕНИЯ 

РОЖДЕСТВЕНСКИЕ РАССКАЗЫ 

 

 

 

Ответственный редактор Смирнова Е.Ю. 

Художественный редактор Кислицкая К.А 

Технический редактор Кислицкая К.А 

 

 

 

 

 

 

 

 

г.Комсомольск-на-Амуре 

2021г. 

 

 

 

 


